



右のQRコードは、ひしのみこども園のホームページ、ひしのみブログ、ひだまり(子育て支援)の紹介です。子どもたちが元気いっぱいです。どうぞ見てくださいね。



さあ、6月になりましたね。

あじさいがきれいに咲く季節となりました。天気が変わりやすいこの時期は、湿度が高く、しかも日によって寒暖の差もあり、体温調節がうまくできなくなるそうです。そのため、かぜをひきやすくなったり、だるさや疲労感を感じたり、さらには気分も沈みがちになりやすくなるなど、もっとも体調を崩しやすい時期でもあります。園でも子どもの体調の変化に気を配っていきたいと思っていますし、ご家庭でもよろしくお願ひします。なお、新型コロナウイルス感染症は、感染法上、2類からインフルエンザと同等の5類になりましたが、外出の際には、3密、手指の消毒、必要に応じマスクの着用など、気を緩めずに感染予防には努めたいものですね。



6月4日は「虫歯予防デー」

6月4日は「虫歯予防デー」。むし歯を予防するためには、やはり歯磨きが一番大切です。また、ご飯を食べる時には、しっかりと噛んで食べる習慣を付けると、肥満予防だけでなく、むし歯を防いでくれる役割もあるそうです。



～正しく磨くためのポイント～

- ブラシやグリップの形がシンプルで小さめの歯ブラシを使う。
- 磨く面に直角にブラシをあてる。 ● ブラシは、やさしく、できるだけ細かく動かす。
- 1本、1本、丁寧に磨いていきましょう。



1、2年生教育実習スタート！

6月5日(月)から16日(金)にかけて、佐賀女子短期大学の「こども未来学科」の「こども教育コース」、「こども養護コース」の1、2年生12名の学生が教育実習に来ます。

「こども教育コース」は、小学校・幼稚園・保育園の免許や資格が取得できますし、また、「こども養護コース」では養護教諭・幼稚園・保育園の免許や資格が取得できます。幼保・こども園、小学校・中学校等で先生や養護教諭を目指している実習生は、子どもたちと直接ふれあい、担任の先生から指導を受け、多くのことを学びます。子どもたちは、“お姉ちゃん先生(実習生)”と一緒に過ごし、触れ合うことで、楽しい園生活になると思います。なお、こども未来学科には、授業料免除の社会人枠もあります。よかったら周りの方にご紹介ください。



5/12は、春の遠足(森林公園)でした！！

子どもたちが楽しみにしていた春の遠足。3年ぶりにやっと開催できました。保護者の皆様も休みを取られたり、遠足の準備だったり大変だったことと思います。



子どもたち、保護者のみなさんやお友だちと楽しく遊ぶことができて、思い出に残る遠足となったようです。

